



Las obras auditadas no son suyas

## Suburbano esclarece auditoría

PATRICIA CARRASCO  
La Prensa

Ferrocarriles Suburbanos informó que ninguna de las obras que tiene asignadas para la ampliación de la Línea I del Tren Suburbano Lechería-Jaltocán-Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) forma parte de la Auditoría De Cumplimiento a Inversiones Físicas que recientemente dio a conocer la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó presuntos desvíos o irregularidades por 64.8 millones de pesos en la construcción del ramal y señaló que se autorizaron pagos en exceso por dicha cantidad en la obra.

Ferrocarriles Suburbanos explicó que de las obras auditadas ninguna está asignada a Ferrocarriles Suburbanos.

En un breve comunicado, precisó que realiza las obras que le fueron asignadas y cuyo Proyecto Ejecutivo fue aprobado por la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, así como todos trabajos que lleva a cabo con recursos provenientes de créditos específicos.